

Conversation avec Will à propos de son aide aux réfugiés



Will vient de Pennsylvanie, aux États-Unis. Nous lui avons posé quelques questions sur un projet auquel il a participé pour aider des gens.

ILLUSTRATIONS DAVE WILLIAMS

Parle-nous de toi.

J'ai onze ans. J'aime jouer au football, à la crosse, faire des biscuits, nager, skier et faire du roller. Je joue aussi du piano et du violon.

Ma couleur préférée est le bleu marine, et mon aliment préféré, ce sont les œufs (brouillés, frits, durs, je les aime tous !) Quand je serai grand, je veux être médecin, comme mon père.



Comment as-tu eu l'idée d'apporter ton aide ?

J'ai entendu parler de nombreuses familles qui fuyaient leur pays pour leur sécurité. Certaines venaient s'installer près d'ici. Je me suis tout de suite demandé : « Comment est-ce que je peux les aider ? »

J'ai prié pour avoir une réponse. Ensuite, ma mère a reçu un courriel de la Société de Secours de pieu. Il demandait aux gens de faire des dons qui serviraient aux familles de réfugiés. C'était la réponse à ma prière !

Qu'as-tu fait pour aider ?

J'aime faire de la pâtisserie (les cookies sont ma spécialité), alors j'ai décidé de vendre des cookies pour gagner de l'argent pour ces familles. J'ai fabriqué des prospectus et j'ai mis mes rollers pour aller les distribuer dans le voisinage. Mon chien, Coco, m'a accompagné.

Beaucoup de mes voisins étaient contents d'acheter mes cookies. Avec l'argent que j'ai gagné, j'ai acheté des poêles et des casseroles pour en faire don.



Qu'as-tu ressenti ?

J'étais content de savoir que ces familles pourraient cuisiner grâce à ces poêles et ces casseroles. J'imagine à quel point un repas fait maison doit être réconfortant quand on arrive dans un nouveau pays.



J'ai appris à la Primaire que « lorsque vous êtes au service de vos semblables, vous êtes simplement au service de votre Dieu » (Mosiah 2:17). J'ai ressenti l'amour de notre Père céleste envers moi et envers les personnes qui venaient s'installer dans ma région.



Quels conseils donnerais-tu à quelqu'un qui veut apporter son aide ?

Cherche des moyens de servir dans ta paroisse ou ton pieu. Tu peux aussi chercher des moyens de rendre service dans un centre d'hébergement de ta ville. Il y a des façons d'aider tout autour de nous ! ●

